

Pimpin Upacara Tujuh Belasan, Danrem 074/Warastratama Bacakan Amanat Kasad

Pardal Riyanto - SURAKARTA.PUBLIKJATENG.COM

May 17, 2022 - 14:44



SURAKARTA - Komandan Korem 074/Warastratama Kolonel Inf Achiruddin, S.E., pimpin Upacara bendera tujuh belasan di Lapangan upacara Makorem 074/Warastratama dan membacakan amanat Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M , Selasa (17/05/202). Kegiatan upacara ini diikuti oleh Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Jajaran Korem 074/Warastratama.

Prosesi upacara diawali pengibaran Bendera Merah Putih, mengheningkan cipta,

pembacaan Pancasila oleh Inspektur Upacara diikuti oleh seluruh peserta upacara, pembacaan Pembukaan UUD 1945, pengucapan Sapta Marga dan pembacaan Panca Prasetya Korpri.

Dalam amanatnya, Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M mengucapkan selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H, mohon maaf lahir dan batin bagi segenap prajurit dan PNS TNI AD yang beragama Islam dan Selamat Hari Raya Waisak 2022 kepada yang merayakan.

Kasad juga menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS TNI AD sepanjang tahun 2022 tugas yang diamanatkan negara telah dilaksanakan dengan baik.

“Berbagai tugas seperti pengamanan perbatasan, penanggulangan bencana alam termasuk Pandemi Covid-19 dan tugas perbantuan lainnya telah menjadi nyata pengabdian prajurit dan PNS kepada bangsa dan Negara,” kata Kasad.

Pencapaian tersebut harus dapat di pertahankan dan di tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda yang bersifat Nasional dan internasional menuntut kesiapan TNI AD tahun 2022 ini.

“Untuk menyambut tugas mulia tersebut maka kesiapan operasional harus terus di pelihara, disamping program peningkatan profesionalisme prajurit TNI AD terus menjadi prioritas dalam tahun anggaran 2022,” tandas Jenderal TNI Dudung Abdurachman.

Diakhir amanat, Kasad memberikan beberapa penekanan : Pertama, terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan moral setiap pelaksanaan tugas maupun dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Kedua, implementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 wajib TNI di manapun bertugas dan berada. Ketiga, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi. Keempat, lakukan tindakan- tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD. Kelima, mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

(Arda 72)